

Handwerkliche Meisterleistung

Rinnenthal/München Für besondere Verdienste um die bayerische Wirtschaft wurde der Rinnenthaler Schreinermeister Werner Sedlmeyr ausgezeichnet. Bei der Verleihung der Staatsmedaille in München würdigte Staatssekretär Franz Pschierer die unternehmerischen und sozialen Leistungen Sedlmeyrs.

Dieser führe den Familienbetrieb in dritter Generation und baue ihn kontinuierlich aus. Die Entwicklung von Spezialtüren sei zum Kerngeschäft der Firma geworden, die bei der Montage komplexer Türen für das Satellitenkontrollzentrum „Ga-

lileo“ des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt in Oberpfaffenhofen Meisterleistungen erbracht habe. „Weit über Bayern hinaus sind Ihre herausragende fachliche Kompetenz, Ihr Engagement und Ihre Verlässlichkeit bekannt und geschätzt“, sagte Pschierer.

Auch Sedlmeyrs soziales Engagement sei vorbildlich. Er beschäftige Mitarbeiter mit Migrationshintergrund, unterstütze diese bei Behördengängen, bei der Wohnungssuche und biete ihnen über das Projekt „Chance Migration im Handwerk“ der Handwerkskammer für Schwaben qualifizierten Deutschunterricht. Insbesondere das Förderprogramm „Integration durch Qualifizierung (IQ)“ Integration von minderjährigen Asylbewerbern und Flüchtlingen sei Sedlmeyr eine Herzensangelegenheit.

In Kamerun wirke der Rinnenthaler beim Projekt Werkzeugkiste mit, fördere Jugendliche im Erlernen des Schreinerberufs und leiste Hilfe zur Selbsthilfe, lobte Pschierer. In dem landesweit anerkannten Ausbildungszentrum für Schreiner-Lehrlinge erhielten zahlreiche Kameruner Mädchen und Jungen eine berufliche Perspektive. (gth)



Staatssekretär Franz Pschierer (rechts) zeichnete Werner Sedlmeyr für besondere Verdienste um die bayerische Wirtschaft aus. Foto: Wirtschaftsministerium